



Antwort zur Anfrage Nr. 1439/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Fahrradverleihsystem MVG (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Sind für den Stadtteil Hartenberg/Münchfeld ebenfalls Verleihstationen vorgesehen?

Das Konzept für das Fahrradvermietssystem sieht vor, dass engmaschig über das gesamte Stadtgebiet Fahrradvermietstationen verortet werden sollen. Damit sind auch im Stadtteil Hartenberg/Münchfeld Stationsstandorte vorgesehen.

Wenn ja, gibt es schon konkrete Standorte?

Die Planungen zur Koordinierung der Stationsstandorte verlaufen in mehreren Chargen von je etwa 30 bis 40 Standorten.

Für ein erstes Paket dieser Größenordnung sind die Abstimmungen mit den zu beteiligenden Ämtern und Institutionen abgeschlossen.

Darin enthalten sind für den Stadtteil Hartenberg/Münchfeld bislang 2 Standorte

- Hartenberg: auf dem Gehweg gegenüber der BBS III
- Münchfeld: auf dem südlichen Gehweg an der Verzweigung der Straßen im Münchfeld/Dijonstraße).

Die vorgenannten Standorte sind seitens der Straßenverkehrsbehörde bereits genehmigt. Die Bauausführung erfolgt im Namen und auf Verantwortung der MVG.

Die Netzplanung für die weiteren Standorte obliegt der MVG, wird aber ergänzend im Stadtplanungsamt, Abt. Verkehrswesen, fachlich unterstützt. Sie ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abgeschlossen, wonach sich weitere Standorte für Hartenberg/Münchfeld ergeben können. Deren Realisierbarkeit wäre jeweils im Rahmen der Ämterkoordinierung zu überprüfen, über weitere Standorte wird der Ortsbeirat selbstverständlich informiert.

Mainz, 21.08.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

